

# Erfolgreiches Jahr für Schachklub

**SPORT** Franz Düring und Gertrud Heßlinger wurden mit dem „Goldenen Springer“ ausgezeichnet.

**NEUMARKT.** Zur Weihnachtsfeier des Schachklubs Neumarkt hat Vorsitzender Sebastian Mösl knapp 100 Gäste im Gasthof Hiereth begrüßt. In seinem Jahresrückblick berichtete Mösl von den vielen Aktivitäten des Vereins und den erfreulicherweise zahlreichen Erfolgen. Sportlicher Höhepunkt ist dabei die Teilnahme von Lorenz Schilay an den Jugend-Weltmeisterschaften die noch bis 29. Dezember in Al-Ain (Vereinigte Arabische Emirate) stattfinden.

Anschließend wurden die Sieger der Stadtmeisterschaften geehrt. Bei den Jüngsten setzte sich Lorenz Schilay vor Eva Schilay und Johannes Hierl durch. Lorenz Schilay holte auch den



Die erfolgreichen Sportler und langjährigen Mitglieder erhielten Urkunden.

Titel in der U20 vor Timon Götz und Johannes Wastl. Die Jugend gab auch bei den Erwachsenen den Ton an und so wurde mit Maximilian Lutter ein weiteres hoffnungsvolles Nachwuchstalent Stadtmeister. Rang zwei belegte Wolfgang Brunner vor Kevin Beesk.

Danach wurden Johannes Wastl und David Hofmann für ihre zehnjährige Mitgliedschaft geehrt, Wolfgang Kipfer hält dem Verein seit 25 Jahren die Treue. Eine Premiere war die Verleihung des „Goldenen Springers des

Schachklub Neumarkt“ an Personen, die sich besonders um den Neumarkter Schachsport verdient gemacht haben. Diese Auszeichnung erhielten zweiter Bürgermeister Franz Düring und Stadträtin Gertrud Heßlinger.

Im Anschluss folgte die Auszeichnung zum Spieler und Jugendspieler des Jahres. Bei der Jugend bekam Eva Schilay die meisten Stimmen der Mitglieder, zum Spieler des Jahres wurde Maximilian Lutter gewählt.

28.12.2013